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「なぜ韓国はパチンコを全廃できたのか」 2011/01/22 04:00 

    若宮健氏の新著が大反響、一ヶ月半で6刷！ 
  

  マスコミ、政治家、警察の対応ＧＪ！ 

  日本は正反対、癒着・利権の構図？  

  
 下に貼り付けたチャンネル桜の「パチンコに溺れる日本、全廃した韓国」の番組をみて、すぐ書店で「なぜ韓国はパチンコを全

廃できたのか」を購入してきました。著者の若宮健氏のHPをみると、昨年12月2日に祥伝社から発売されて以来、大反響。増刷

に増刷を重ねて既に6刷になっているということです。 
  
 本のタイトルの「なぜ韓国はパチンコを全廃できたのか」ですが、もの凄いダイジェストで結論から言えば、パチンコに絡む事

件・事故をきっかけにマスコミが真剣に報道し、これを政治家が正面から受け止め、警察も検察も徹底した取り締まりをしたから、

だそうです。 
  
 日本の場合、実はパチンコによる事件・事故は韓国よりももっと深刻ですが、電通のメディア広告支配によりマスコミは「パチン

コ」はタブー視扱いで報道せず、取り込まれている政治家も多い。取り締まる警察はというとこれも関連業界に多数天下ってい

る、という事実があって、話題にすらならず、ましてや禁止にはとてもとても、というのが実態とか。この件に関しては韓国の方が

よほど「まとも」ですね。  
  

 
「なぜ、韓国はパチンコを全廃できたのか」は祥伝社から 

定価798円で好評発売中です（画像クリックで紹介ページ） 
  

 いや～読みやすい本です。購入して三時間で読み切ってしまいました。著者はトヨタ自動車で新車販売1000台表彰を受ける

ほどの優秀な営業マンだったようで、このパチンコ問題にも早くから取り組み、いち早く韓国のパチンコ全廃をレポートしたもの

の、取り上げたマスコミは皆無だったそうです。これまでにも「打ったらハマるパチンコの罠」（パート１、２）を出版、好評を博してき

たそうです。 
  
 ここから突然、個人的な話になりますが、私はお酒（ビール、日本酒、ウイスキー）が大好きで、マルボロ赤（ソフト）を一日50本

も吸うヘビースモーカーでもあります。承知の通り、お酒もタバコも価格の半分以上が税金。年間21兆円も売り上げのある「日本
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人にとって有害そのもの」のパチンコに税金をかけないのは絶対に納得できません。 
  
 20兆円のパチンコ産業に100％の税金（つまり価格を倍に値上げ）をかければ、マーケットが半分の10兆円に激減しても10兆

円の税収。これでやっと小売価格の税率が50％、お酒やタバコ並みに肩を並べるわけです。その10兆円のうち、二分の一の5
兆円を毎年国防費に廻せば、本当に「自分の国は自分で守る」普通の国になることが出来ます。絶対に実現させましょう。 
  
 大変勉強になりますので、是非、この本を購入し、チャンネル桜の番組を見て下さい。以下、本の中で警察の天下り組織につい

ての解説がありましたので、その部分のみを抜粋して以下で紹介いたします。こんなに色々あるなんて、夢にも思いませんでし

た。取り締まる側がこれだけ業界にベッタリだと、普通はこれを「癒着」といいませんか？  
  

ご覧になっていない方、注目です。 

 
この番組もナイスタイミングでした。 

   

 元警視総監が会長を務める「保通協」とは? 

  
 （前略）パチンコが日本で禁止できない理由は数多いものの、避けては通れないものに警察官僚の天下りの問題がある。その

天下りの実態を検証してみたい。まず、パチンコ業界の関連団体としておもだったものを、次に挙げてみよう。 
  
 保通協（財団法人保安電子通信技術協会） 
 警察庁の外郭団体として組織された1982年設立の団体で、国家公安委員会の委託を受けて、パチンコ・パチスロなどの遊技

機の型式試験・検査を行なう組織である。すべてのパチンコ・パチスロの機械は、この組織の試験に合格しなければ市場に出る

ことはない。 
  
 保通協は警察傘下の財団で、それ自体が規則を決めたりする権限はない。しかし、多額の検査料が入ってくる。一機種審査す

るのに、パチンコ機で152万円。パチスロ機で181万円と言われている。 近は、とくにパチンコ台の代替サイクルが速くなって

いる。保通協には、検定料だけで年間10億円以上の莫大な金が入ることになる。それも、競争相手のない独占なのである。 
  

2「なぜ韓国はパチンコを全廃できたのか」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2121428/



 日電協（日本電動式遊技機工業協同組合） 
 1980年設立。パチスロメー力―の組合。メーカーと行政との調整、指導、連絡窓口としての役割を担う。型式試験合格機に対

する封印。証紙の貼付作業等の業務を行なう。サミーをはじめ大手パチスロメー力―28社が加盟している。 
  
 日工組（日本遊技機工業組合） 
 パチンコメーカーの組合。1960年に前身である「全工連」を解消し、60社で「日本遊技機工業協同組合」を設立。1963年に54
社で現在の「日本遊技機工業組合」に改組。その後改組を繰り返し現在に至る。34社が加盟している。 
  
 日遊協（社団法人日本遊技関連事業協会） 
 パチンコホール、メーカー、景品卸業者、その他関連会社などが参加する唯一の業界横断的組織。公益法人として1989年に

認可された。業界の近代化、健全化を目指し、不法防止の観点から遊技業販売業者登録、遊技機取扱主任者講習・試験・店長

講習などを行なっている。 
  
 全日遊連（全日本遊技事業協同組合連合会） 
 各都道府県の警察本部単位で作られた、パチンコホールの組織である遊技事業協同組合の連合体。1992年に法人化し、全

国約1万7000店を統轄する。基本的には、すべてのパチンコホールが加盟している。なお、日遊協と全日遊連の会員は重なる

ことがある（日遊協の会員はほとんど全日遊連の会員）。 
  
 回胴遊商（回転式遊技機商業協同組合） 
 1998年設立。パチスロの販売、流通面の健全化を目的に設立されたパチスロ販売商社の団体。1994年に設立された任意団

体「回胴式遊技機販売商業会」が所管官庁である「関東通産局」の認可を受け、「事業協同組合」としての法人格を取得したのに

あわせて、名称を変更した。369社が加盟している（回胴式とはパチスロのこと）。 
  

 
この山田議員の質問は本の中でも触れられています。  

 
既に5年前にはこんなレポート番組が放映されています。 
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 このように、パチンコ業界には、やたらと組合や、協会が多い。その中の「保通協」については先にも紹介したが、その役員を調

べてみると、2010年7月1日現在、会長の吉野準氏は元警視総監である。 
  
 警視総監とは、警視庁警察官の階級として 高位である。警視庁の元トップが、パチンコ業界に天下りしている。専務理事の都

甲洋史氏は元警察庁情報通信局長である。常務理事の柳澤昊氏は元福岡県警本部長。同じく常務理事の武市一幸氏は一兀

警察庁情報通信局長である。 
  
 保通協は、本部事務所を墨田区太平に置き、パチンコ機やパチスロ機の試験や検定を行なう組織である。先にも記したように、

試験検定料はパチンコ機で機152万円、パチスロ機で181万円とホームページには記載されている。これで儲からないほうがお

かしい。 
  
 2009年度の型式試験申請書受理件数を調べてみると、パチンコ遊技機672件（前年比136件増）、回胴式遊技機（パチスロ）

は786件（前年比45件減）となっている。これに、パチンコやパチスロの試験検定料をかけてみれば、おのずと収入が明らかに

なる。 
  
 保通協の検査を通らなければ、パチンコ機もパチスロ機もパチンコ店には流れない。もっとも、保通協の試験に合格しても、さら

に各都道府県の公安委員会の検定を受けなくてはならない。保通協は、パチンコ機、パチスロ機のメー力-にとっては、頭の上が

らない組織なのである。その組織の幹部には、元警察幹部が天下りしている。さらにはパチンコ機のメー力―にも、天下りが行な

われている現実がある。 
（後略、なぜ韓国はパチンコを全廃できたのか P198-P203）  

  
・若宮健氏のホームページはこちらです。  
  

----------------------------------------------------------------------- 
  

これでフリー、一色さん是非発言を！ 

  
産経新聞1月22日1.2面記事のスキャン画像（クリックでネット記事） 
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タグ： 「なぜ韓国はパチンコを全廃できたのか」  若宮健  メディア報道  電通  テレビ  広告  保通協  日電協  日工組  日遊

協  全日遊連  回胴遊商  警視総監  天下り   

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(40) 

コメント(40) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/22 06:36Commented by abusan１２３ さん 

パチンコが厄介なのはサツが利権に絡んでいる件なんですね。 
そういった構図がパチンコの存続を許していると。 
だから橋下知事はカジノ構想をすすめると。 

 
官僚の利権争いも見える項目といえましょう。  

 

2011/01/22 07:25Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
花うさぎさまもご存じのように、日本でパチンコが大きな社会問題に発展しない 大の原

因は警察利権になっていることです。 

 
とくに景品交換所が成り立つ要因となっている古物商は警察の所管です。パチンコは景

品を現金化できるところが、問題なので、ここを断ち切れば良いのですが、実質、警察が

グルですから誰も手が出せない状況だと思います。  

 

2011/01/22 07:31Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
連投失礼します。今、コメントを書いていて、ふと、アメリカ禁酒法時代の「ギャングの酒密

売」を思い出しました。 
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当時、警察幹部、検察幹部、政治家がギャングに買収されていて、「酒の密売」の摘発は

できなかった訳ですよね。そこで、生まれたのがアンタッチャブル。映画にもなった有名な

エピソードでは、脱税から摘発をした訳ですが、日本でも、あのような組織を立ち上げない

限り、難しいような気がします。  

2011/01/22 07:34Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>パチンコが厄介なのはサツが利権に絡んでいる件なんですね。 
>そういった構図がパチンコの存続を許していると。 
 
う～ん、根は深いですね。 

 
>官僚の利権争いも見える項目といえましょう。 
 
困ったものだ、というレベルを超えてますよね。 

 

2011/01/22 07:36Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>花うさぎさまもご存じのように、日本でパチンコが大きな社会問題に発展しない 大の

原因は警察利権になっていることです。 

 
その結果、日本が支那中共の日本自治区になったらどうするんでしょうね？警察官僚は

何を考えているのでしょうか？ 

 

2011/01/22 07:39Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん  
 
>映画にもなった有名なエピソードでは、脱税から摘発をした訳ですが、日本でも、あのよ

うな組織を立ち上げない限り、難しいような気がします。 

 
なるほど、それは注目すべきアイディアですね。 

 
この件に関しては特命全権大臣に「西村慎吾」氏と指名したいですね。請願の引受人にも

なってくれたし(^^；。 

 

2011/01/22 07:42Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
平成の大演説会 Vol.14 「国難来る！今こそ国防を論ぜよ」  
 
日時 平成23年1月25日（火） 19時00分 （18時30分開場） 
場所 文京シビックセンター 小ホール （文京区役所内） 

http://www.city.bunkyo.lg.jp/sosiki_busyo_shisetsukanri_shisetsu_civic.
html 
 
内容 登壇者：西村眞悟（前衆議院議員）、関肇（虎ノ門戦略研究所理事長） 
定員  370名 （予約不要） 
 
協力費 1,000円 
主催  「平成の大演説会」実行委員会（展転社内）  TEL 03-3815-0721  

 

2011/01/22 08:36Commented by 花うさぎ さん 

・ちょっと出かけてきます。 

 
頂いたコメントへのレスが遅れますのでご了承下さい。  

 

2011/01/22 08:41Commented by maro-chann さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
東京の方は色んな講演会があるんですねー。 
私が配偶者の仕事の都合で嫌厭住んでいる極左連中の出身地岡山は 
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あまりに国の危機に関して関心が無いので「全私が泣いた。」状態です。 

 
【平沼赳夫 街頭演説 1月15日(土)13:00 岡山駅東口ビックカメラ横】 
   ↑ 
上記の街頭演説を聞きに行ったんですが、 
足を止めて聞く人がそんなにいなくて、なんだかなって感じでした。 

 
あの日は寒かったから仕方ないけど、 
でも、もう少し領土問題に関心持たないと、 

 
日本がそのままパチンコマネーその他諸々特アに飲み込まれてしまう感じがして、何処と

なく悲しかった日でした。 

2011/01/22 08:52

Commented by gabacho さん 

パチンコで不思議なのは、決算期の前になると泥棒に入られて、ん千万円の

被害にあったというニュースが流れることがあります。 
でも、犯人が捕まったというニュースには、寡聞にして接したことがありませ

ん。まさかとは思いますが、勘繰りたくもなりますよね。 

 
善良な市民を言論弾圧し、天下り先の確保に力を注ぐことに対して、 
「これではいけない！」と思う警察官が多数いることを信じたいです。  

 

2011/01/22 09:05

Commented by abusan１２３ さん 

エントリーとは直接関係ない公開私信です(^◇^;) 
 
瀬戸さんとこで見かけたのですが、在特会副会長発言 

 
「排外主義と言うならそれで構わない。我々がどのような 
正論で以って何を言おうとも反日左翼など我々を批難する連中は 
『排外主義』と罵る。それが排外主義だと言うなら排外主義しか 
外敵から日本を守る方法はない」 

 
上手い言い回しだなと思いました。 
支那朝鮮の反日主義者共の悪行は目に余るものが有り 
これには決して屈しては成らない事は言うまでも有りません。 
安易な譲歩は奴等をつけあがらせ、我々の不利を 
自ら招く本末転倒だけは避けなければ成りません。 
共生と言う観点からも朝鮮総連や朝日新聞の手口は 
不当であるとしか言い様が無い訳ですからね。 

 
我々は犯罪者悪党の類に屈服する訳には行かない訳ですから。  

 

2011/01/22 09:16Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
私も昨夜この動画を見て、見ながら実家分も二冊注文しました。 
便利な世の中になりました（＾＾。 

 
是非！多くの方に、実体を知ってもらいたいですね。 
本を持ち歩こうと思います！ 

 

2011/01/22 09:58Commented by pioneer48 さん 

パチンコに関して、以下の有名な記事がネットにあります。 

 
＞日本では賭博は禁止だったが、マッカーサーは朝鮮人が国に帰還する 
までのあいだ、パチンコ屋をやることを日本政府に認めさせた。  

 
賭けごとは日本人の堕落を促すと読んだためだ。さらに彼は、軍歌いっさい 
厳禁のなかでパチンコ屋に限って軍艦マーチを流すことを認 めた。 
どこまでも日本を貶めた。  

 
パチンコで日本人を堕落させる計画は彼の期待以上にうまくいった。 
なぜなら朝鮮人は帰還しないでパチンコとともに日本に居座ったか らだ。 
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経営者の95％が朝鮮人という業界は、日本人の射幸心をあおっていまも 
年商20兆円を稼きだしている。  
 
 
 
この記事の内容はどこまで事実か知りませんが、パチンコとは、 
朝鮮人がほぼ独占している日本人から金を搾取する日本人にとって 

 
は亡国遊戯でしかない処のいわゆる賭博システムです。 
あれだけ社会的に問題があっても日本では殆ど問題にされません。 

 
警察の天下り先、政治家はズブズブ、メディアは隠し続ける 
この国は或る意味で朝鮮人のまさしく属国でしょう。 

 
 

2011/01/22 10:13

Commented by 八目山人 さん 

大叔父（祖父の弟）は中学を卒業して警察に入りました。（横浜国大に受かっ

ていたのですが親の反対でそうなった。） 明治生まれです。 
はっきりとでは有りませんが、警察はヤクザや在日朝鮮人と裏では関係があ

る様な事を言っていました。 
県の 高位の警察署長を 後に定年退職しまししたが、天下りせずすんなり無職の生活

に入りました。 
叔父が言っていた言葉を思い出します。 
「戦前の警察は立派だった。」 
「今まで一生懸命目をかけてやっていた奴が、手のひら返しをする。」（これは定年後の言

葉です）  

 

2011/01/22 11:50Commented by しばりょう さん 

パチンコ問題、真剣に取り組む議員がでてこないかなあ。 
国民の支持もうけるでしょう。 
自民党議員に 取り組んで欲しいです。 
日本人しかできない、問題です。 

 

2011/01/22 13:35Commented by tsukatsuka さん 

こんにちは。 
パチンコパチスロ課税は大賛成ですが、酒、煙草と違い、貸玉ですよね。 
売上税のような仕組みになるのでしょうが、物品購入と違うので、どういう形になるんでし

ょうね。 
昨今はパチンコ人口は減り続けているものの、業界売上高はさほど変わらず、一人あた

りのつぎ込む額が増えているようで、ますますギャンブル化しているということでしょうか。 
いっそカジノでも公明正大にやってもいいように思いますが、剛腕都知事でも断念したくら

いですから、よほどパチンコ業界等からの圧力もあったんでしょう。  

 

2011/01/22 15:08Commented by deliciousicecoffee さん 

この本と動画を広めて、一気にパチンコを禁止にしたいです。  

 

2011/01/22 15:30Commented by katachi さん 

花うさぎさんこんにちわ 

 
ＰＣと無線のルーターの繋がりが悪くて、通信不可の状態が続きまして何とかＬＡＮケーブ

ルで繋いで凌ぎました。 

 
ところでこのパチンコの本は、昨年から興味を持っておりましたがやはり反響が大きいよう

ですね。 
ＴＶでも大ぴっらにＣＭしていますし目障りです。スポーツのスポンサーなどもマルハンな

どあたかも全うな企業であるかのような擬態を見せています。 
パチンコの換金強奪犯罪も多くは捕まる可能性が大変低いです。 
警察が癒着し尚且つやらせであるとすれば当然の結果と思うでしょう。 
日本健全化の為に早く終了させなくてはいけないギャンブルです。 
議員の中には法的に正当化しようとする動きがあるように聴いていますが、潰さなければ
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いけません。 
自治体を含め、日本の歪みが愚民行政のお陰で顕在化してきました。 
多くの国民が、覚醒しつつある昨今、政治もパチンコも洗濯する時期に来ています。  

2011/01/22 19:26

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは 

 
パチンコは三店方式とかいっても、ごまかし犯罪ですね。いままで長く大々的

にやっているので犯罪のように思いませんがバクチ犯罪だと思います。 

 
パチンコをやっている人にやめるようにいっているのですが、依存症病気ですね。やめれ

ないといいます。 

 
パチンコで北朝鮮をたすけミサイル 核兵器を作らせ国民は拉致される。それを助ける議

員が日本にいる。シナに対する日本のＯＤＡもそうですが、もうそろそろ目を覚まさないと

いけませんね。遅すぎるぐらいですが。 

 
こういった記事は何回も繰り返していただきたいです。国民に浸透するように。  

 

2011/01/22 20:22Commented by ユリック さん 

つい先日、都内で地下鉄銀座線に乗ろうとホームで待っていたら、車体広告で妙に派手

な電車が来ました。 
目の前の車両に描かれていたのは、アニメ風の巨乳の女の子のビキニ姿。 
アニメ風とは言え、何となく不快に感じ、何の宣伝だ？と見てみると、パチンコの会社でし

た。 
公共の交通機関が、広告料欲しさに、情けない！ 
ネットで調べてみたら、去年も、（それとも、去年からずっと？）パチンコの車体広告を出し

ているようです。 
東京メトロに苦情のメールします。 

http://www.tokyometro.jp/support/index.html 
 

 

2011/01/23 00:21Commented by kroku さん 

花うさぎ様、はじめまして。 

 
パチンコ税ですが現状では反対です。 

 
花うさぎ様が提示された100%の税率なら業界を縮小させる圧力に 
なりますが現実的な税率とは言えないため成立し得ないと思います。 

 
逆に業界が縮小するほどでは無い税収なら？ 
増収にはなりますがパチンコ業界に合法のお墨付きを与えて、 
国が存続を認めることになりますね。 
これではパチンコに関わる様々な問題を換金し、その金で国を守ることになりませんか？ 

 
パチンコの も悪質なのは、どこにでもあって何時でも行けることだと思います。 
港湾部などに特区を作り規模・収支をコントロールできる形で認める。 
その傍らでパチンコの新規店舗に対して厳しい立地規制を行うとかどうでしょうか。 

 
 
パチンコの話から逸れますがカジノのチップはクレジット決済だけにして欲しいなー。 
それなら生活保護世帯や貧困世帯が食われなくて済むのにな・・・。  

 

2011/01/23 10:59Commented by その蜩 さん 

パチンコが強いのは、日本が戦後の娯楽の一つとしてあまりにも長いこと放置しすぎすっ

かり根付いてしまったと言うのもありますが、この長引く不景気にあって、日本のメディア

と政治家は巨額のパチンコマネーが大スポンサー、実質オーナーに近いと言う点が一番

大きいでしょうね。 
確かに警察利権というのもありますが、こう言うのは実際の所政治主導でなんとでもなり

ますから。ただ、問題は日本は役人ばかり叩かれますが、本来監督すべき政治家が役人

と一緒になって利食いに励んでいるというのが全ての局面で一番大きいのですから。 
だから、真っ先に役人叩きをやる政治家が一番信用できないんです。そうすることで自分

が裏でやってることを覆い隠せるわけですから。 
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そう言う視点で見ると、日本の政治家のうさんくささというのがよく見えてきますよね。 
結局、パチンコはずっと本来違法なんですから、時の首相が政治生命と自分の命掛けて

強権発動して規制に動けば、出来るはずですよ。 
下手すると消されると思いますが…。 

 
ただ、いざ規制に動き出せば、表だって反対する政治家はそう多くないはず。勿論ずぶず

ぶの政治家は大暴れするでしょうが。 

 
大体、税収が38兆の時代に、表だって分かってるだけで年間30兆ものカネが吸い上げら

れる世界があるなんてどう考えてもおかしいでしょう。 
生活保護は勿論、子供手当なんかもそうとうあそこに流れ込んでるはずですよ…。 

 
真剣に、生活保護者は国の施設に収容して衣食住を保証する代わりら、服役囚並にどん

な形でも仕事をさせるべきですよ。 
そして、生活保護は打ち切るべきです。 
就職と言うことでも無ければ色々仕事はあるモノですからね。 
そういう感じの事やってる国は実際にありますし、江戸時代の日本にもありましたよね。 

2011/01/23 12:41Commented by hastuyama さん 

>真剣に、生活保護者は国の施設に収容して衣食住を保証する代わりら、服役囚並にど

んな形でも仕事をさせるべきですよ。 

 
この考え方は大賛成です。 
生活保護の分際で、外車を乗り回したりヤクザが詐欺請求したり 
本当に困っている日本人が”おにぎりを食べたい”と餓死する事 
もなくなります。 

 
ちょっと過激ですが 
パチンコに関しても、脱税御三家なのですから特別遊戯税として100％ 
以上課税をかけてやればよいのです。 
また、換金の際にも所得税をかけ、パチンコ屋に代理回収させればよい 
のです。 

 
パチンコ屋が誤魔化せば、会社幹部・経理責任者の打ち首、獄門等の 
実刑・執行を支那並みの手軽さでやるべきなのでしょう。 
当然、財産はすべて没収という事も含めて支那並みでよいかと。  

 

2011/01/23 16:58Commented by 花うさぎ さん 

To maro-channさん こんにちは、遅いレスですが。 
 
>足を止めて聞く人がそんなにいなくて、なんだかなって感じでした。 
 
それは残念ですね。多くの人に聞いて欲しいのに。 

 
>何処となく悲しかった日でした。 
 
「陽はまた昇る」と言う言葉もありますから(^^)。  

 

2011/01/23 17:00Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>まさかとは思いますが、勘繰りたくもなりますよね。 
 
ああ～いわれてみると、そうですね？ 

 
>善良な市民を言論弾圧し、天下り先の確保に力を注ぐことに対して、 
>「これではいけない！」と思う警察官が多数いることを信じたいです。 
 
いや、天下りとは関係のない多くの警察官の「正義感」を信じたいです。実は隠れ「一色さ

ん」が大勢いると。 

 

2011/01/23 17:03Commented by 花うさぎ さん 
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To abusanさん こんにちは。  
 
>上手い言い回しだなと思いました。 
 

はい、私も共感するところ「大」なんです。 

 
>我々は犯罪者悪党の類に屈服する訳には行かない訳ですから。 
 
そのとおり。しかし昨年来の在特会への「言いがかりに近い警察の不当逮捕」は捨ててお

けない事態です。 

 

2011/01/23 17:05

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん こんにちは。  
 
>私も昨夜この動画を見て、見ながら実家分も二冊注文しました。 

 
おお～それはありがとうございます。ちょうとタイミングよく増刷分が出回っていた時だった

ようです。 

 
>本を持ち歩こうと思います！ 
 
多くの人の目に触れるようにお願いします(^^)。  

 

2011/01/23 17:08

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。出来ればURLを教えて頂けるとありがたいです。 

 
>警察の天下り先、政治家はズブズブ、メディアは隠し続ける 
>この国は或る意味で朝鮮人のまさしく属国でしょう。 
 
本当にイヤになってくる現実ですね、日本は。  

 

2011/01/23 17:22

Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんにちは。 
 
>はっきりとでは有りませんが、警察はヤクザや在日朝鮮人と裏では関係があ

る様な事を言っていました。 

 
これは事実でしょうね。 

 
>「戦前の警察は立派だった。」 
>「今まで一生懸命目をかけてやっていた奴が、手のひら返しをする。」 
 
重い言葉です。警察関係の方には意味が分かるのでしょうけど。 

 

 

2011/01/23 17:25Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>パチンコ問題、真剣に取り組む議員がでてこないかなあ。 
>国民の支持もうけるでしょう。 
 
パチンコは半島と直接繋がって莫大な金額が動いて国民生活に多大な負の影響を与え

ているのですから、 優先課題でしょうね。  

 

2011/01/23 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To tsukatsukaさん こんにちは。  
 
>物品購入と違うので、どういう形になるんでしょうね。 
 
貸玉というサービスに課税するのですから何ら問題はないはずです。 

 
>よほどパチンコ業界等からの圧力もあったんでしょう。 
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圧力というか、しがらみがなければ跳ね返す人ですが、どこかで引っかかものがあるので

しょうね。 

2011/01/23 17:28

Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>この本と動画を広めて、一気にパチンコを禁止にしたいです。 

 
本当ですね(^^)。 

 

2011/01/23 17:30Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>多くの国民が、覚醒しつつある昨今、政治もパチンコも洗濯する時期に来ています。 
 
おお～、いい言葉です(^^)。 

 

2011/01/23 17:32Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>パチンコをやっている人にやめるようにいっているのですが、依存症病気ですね。やめ

れないといいます。 

 
そういうものなんですかね。 後は破滅に繋がるのですが？ 

 
>こういった記事は何回も繰り返していただきたいです。国民に浸透するように。 
 
ありがとうございます。これからも角度を変えて取り上げていきます。 

 

2011/01/23 17:34Commented by 花うさぎ さん 

To ユリックさん こんにちは。  
 
>公共の交通機関が、広告料欲しさに、情けない！ 
 
はあ～、なんと情けない！ 

 
>東京メトロに苦情のメールします。 
 
ありがとうございます。東京メトロといっても半官半民の会社です。金さえ儲かればそれで

よい、という営利企業とは違う筈ですよね？  

 

2011/01/23 17:38Commented by 花うさぎ さん 

To krokuさん こんにちは、はじめまして。  
 
>増収にはなりますがパチンコ業界に合法のお墨付きを与えて、 
>国が存続を認めることになりますね。 
 
ここが実が一番引っかかる部分なのですが、現実に認めたも同然の歴史が続いてきまし

たよね。ある種の割り切りなのですが。 

 
>その傍らでパチンコの新規店舗に対して厳しい立地規制を行うとかどうでしょうか。 
 
それなら既存店も含めて「禁止」の方が国民に判りやすいでしょう。 

 
>それなら生活保護世帯や貧困世帯が食われなくて済むのにな・・・。 
 
なるほど。それは注目すべき提案ですね。 

 

2011/01/23 17:42Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。  
 
>大体、税収が38兆の時代に、表だって分かってるだけで年間30兆ものカネが吸い上
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げられる世界があるなんてどう考えてもおかしいでしょう。 

 
そこなんです。今は末端で21兆円ですが、それでも驚くべき市場規模ですよね。懲罰的

な意味も含めて100％課税をいってみたのですが。 
 
>生活保護は勿論、子供手当なんかもそうとうあそこに流れ込んでるはずですよ…。 
 
生活保護は現物支給に切り替えるべきですね。 

 
>真剣に、生活保護者は国の施設に収容して衣食住を保証する代わりら、服役囚並にど

んな形でも仕事をさせるべきですよ。 

 
おお～、大賛成です。 

2011/01/23 17:44

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>パチンコ屋が誤魔化せば、会社幹部・経理責任者の打ち首、獄門等の 

>実刑・執行を支那並みの手軽さでやるべきなのでしょう。 
>当然、財産はすべて没収という事も含めて支那並みでよいかと。 
 
いいですね～、全面的に支持します(^^)。 

 

2011/01/23 18:49

Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
> 

>情報ありがとうございます。出来ればURLを教えて頂けるとありがたいです。 
> 
 
http://voiceplus-php.jp/archive/detail.jsp?id=119 
 
それと拙稿にもです。なかなかいい事を書いていますよ。(^_^;) 
http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10339148297.html 
 

 

2011/01/23 19:48

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん 
 
ありがとうございます。そうか高山正之氏のコラムでしたか。思い出しました

が、過去に一度だけ見ていました(^^；。 
 
>それと拙稿にもです。なかなかいい事を書いていますよ。(^_^;) 
 
なかなかどころか「凄いよいこと」が書いてあるではないですか。勉強になりました、あり

がとうございます(--)。  
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